

do Toledano; pues hay casos como en el Estado de Puebla, donde los dirigentes de la Federación Regional de Obreros y Campesinos miembros de la Confederación General de Obreros y Campesinos dicen: "No haremos el frente único, hasta que no venga el Licenciado Vicente Lombardo Toledano a informarnos"; por tanto consideramos necesario ponerles al tanto a fin de que Uds estén al corriente de los hechos, para las entrevistas que dicho Licenciado tendrá con Uds.

Finalmente, esperamos sus instrucciones a la mayor brevedad posible. Quedamos de Uds. fraternalmente.

"CONTRA LA OPRESIÓN CAPITALISTA
EL FRENTE ÚNICO OBRERO Y CAMPESINO"
Por el COMITÉ NACIONAL EJECUTIVO.
Secretario de Organización.
Jorge Fernández¹⁴⁹²

Original escrito a máquina, en español.
495-108-184, P.14-18

* * *

INFORME SOBRE EL PLENO DEL CC DEL PCM

[escrito a mano: Pérez¹⁴⁹³]

Informe del Pleno del CC del Partido Comunista de México.

¡¡Unidad a toda costa!!

Esta fue la consigna del Pleno aprobada como tarea inmediata y fundamental de todos los comunistas de México.

La división de la CTM – dijo Laborde¹⁴⁹⁴ – no es obra nuestra, pero los errores del partido precipitaron la división.

En su informe el camarada Laborde explicó como los efectos de la división se habían hecho sentir ya en la cuestión electoral y en la huelga petrole-

¹⁴⁹² Jorge Fernández Anaya. Véase la nota 1365.

¹⁴⁹³ César Vilar Aguilar. Véase la nota 1189.

¹⁴⁹⁴ Véase la nota 434.